FUND (°) CI SANTIAGO DEL TÚNEL **FUNDATÚNEL**

Ser cristiano no es una especie de traje que se usa en los privado S.S. Benedicto XVI

Año 13 Nº 151 Diciembre de 2022 Boletín Mensual Santiago, Santo Domingo

FIESTAS DEL TÚNEL



Entre el 7 y el 11 de diciembre, gramación de estas fiestas conse realizaron en el corregimien- tó con actividades para todas to de Santiago las tradicionales las personas, cada uno de los Fiestas del Túnel. Una celebra- habitantes del corregimiento ción que no se hacía hace 10 tuvo un evento del cual disfruaños por diferentes circunstan- tar ya que fueron pensadas para cias y la falta de apoyo de enti- todos. Inauguración dades públicas y privadas que alumbrados navideños en el hacen presencia en la zona. Es parque, desfile de tradiciones, por eso, que por iniciativa de festival regional de danzas foldiferentes líderes del corregi- clóricas, torneo de baloncesto, miento, agrupados en la Junta festival de stunt (piques en mode Acción Comunal y con el tos), noche de jóvenes, bingo apoyo de la Alcaldía Municipal, con viejoteca, exposición fotocomerciantes y otras organiza- gráfica en FUNDATÚNEL, paseo ciones del sector privado, se por el túnel en motorrodillo, logró organizar con gran éxito reinado departamental del túnel, este evento que reunió a pro- recreación para los niños y copios y visitantes en torno a una mo evento central el concierto tradición de Santiago. La pro- con Los Hispanos.

CELEBRACIÓN DE LA NAVI-DAD COMUNITARIA

El pasado 20 de diciembre, en el parque principal del corregimiento de Santiago, la unión de varias entidades permitió la celebración de la navidad en comunidad. Esta actividad, unió a las dos Juntas de Acción Comunal, la Parroquia, Alcaldía Municipal y la empresa Antioquia Gold. La tarde de ese día estuvo llena de alegría para los niños, jóvenes y adultos que se reunieron alrededor de juegos, natilla, chicharrón y detalles para los más pequeños. Esta actividad es tradicional cada año en Santiago y los demás corregimiento y se realiza con el ánimo de unir a cada una de las familias en esta época de recogimiento y de compartir. Fue muy agradable ver la buena acogida y participación que tuvo este evento en nuestro corregimiento por parte de las personas y ante todo los menores que son quienes disfrutan en mayor medida en esta época.





La vida es lo que sucede cuando estas ocupado haciendo otros planes

John Lennon

Año 13 Nº 151 Diciembre de 2022 Boletín Mensual Santiago, Santo Domingo

PINO COLOMBIANO

Es una especie de la familia podocarpaceae, cuyo nombre científico es Retrophyllum rospigliosii. En la cultura popular es conocido con sus nombres comunes de chaquiro, romerón o pino colombiano. Es una especie de origen nativo que se encuentra generalmente desde Bolivia y hasta Venezuela, en lo que conocemos como el norte de Sur América. Alcanza una altura de 45 metros y una alta densidad en su follaje, las cuales crecen en un solo plano sobre ramas largas extendidas. Es una especie extendida por parte de las zonas altas de la región cercana a Santiago, por las condiciones climáticas favorables para su crecimiento. Es usado de manera ornamental en espacios públicos como calles, antejardines, parques y bosques de conservación. En los últimos tiempos ha estado amenazado por el constante uso que se la da para la extracción de materias primas como la madera para la fabricación de muebles y otros derivados.





La Fundación Santiago del Túnel, le desea a cada una de las personas que están vinculadas con nuestra organización un feliz año 2023, que la vida de cada uno esté llena de bendiciones en este nuevo año.

El párroco Miguel Ángel Sánchez Madrid, ha sido trasladado hacia el seminario mayor de la Diócesis de Girardota por disposición de Monseñor Guillermo Orozco Montoya. La fundación agradece a Presbítero Miguel por el tiempo que estuvo al servicio de nuestra comunidad, lo que permitió construir en el corregimiento de Santiago y en las comunidades vecinas a la parroquia, una iglesia joven. El padre Miguel estará en la comunidad parroquial hasta el día 2 de enero de 2023 y ese mismo día tomará posesión el nuevo párroco quien viene de ejercer como vicario en Yolombó.

Ya fue entregado al servicio de la comunidad y visitantes, la oficina de turismo de Santiago. Esta oficina es un contenedor que está ubicado en la entrada del Túnel de La Quiebra en nuestro corregimiento y está siendo atendida por la guía de turismo Martha Inés Carvajal. Es un espacio en el que serán recibidas todas las personas que llegan a conocer la historia del Ferrocarril de Antioquia.